

Sufren robos violentos a la salida de la Ibero

MELISA CORREA

Al menos 10 asaltos en menos de un mes ha sufrido la comunidad de la Universidad Iberoamericana al salir del Campus Santa Fe, en la Alcaldía Álvaro Obregón, de acuerdo con testimonios.

Las estudiantes mujeres han sido el blanco principal de los ataques, al terminar el turno vespertino, desde el regreso a clases, el pasado 11 de agosto.

Un padre de familia denunció que los robos están a cargo de una célula que vigila la salida de alumnos desde vehículos de alta gama, entre las 19:00 y 22:00 horas.

“Es la hora crítica del tráfico en la zona de Santa Fe, precisamente en la salida principal, donde empiezan a circular los alumnos, pues son las víctimas claras que ya las traen marcadas desde la salida del estacionamiento”, apuntó.

Los ilícitos se han cometido en la incorporación de Avenida Vasco de Quiroga hacia Prolongación Paseo de la Reforma.

Los delincuentes actúan a mano armada y en pares, aprovechándose del tránsito lento y la oscuridad de la zona, coincidieron los testimonios obtenidos.

Entre los principales objetos robados están celulares, computadoras y relojes.

La Universidad Iberoamericana informó que ya se encuentra en contacto con las autoridades y que imple-

mentarán acciones concretas para fortalecer las condiciones de seguridad y bienestar de su comunidad.

